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場 所  市役所 3階 議会全員協議会室 

出席者 市長、副市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、危機管理担当部長、総務部

長、市民生活部長、経済環境部長、農地利用担当部長、保健福祉部長、子ども部長、

都市部長、国県事業推進担当部長、土木部長、消防長、議会事務局長、教育部長 

 

１ 協議事項 

（１） 市議会 9月定例会における総括質疑及び一般質問に関する調整について [総務部] 

9月 14日(火)に行われる市議会 9月定例会の総括質疑及び 9月 28日(火)から行わ

れる一般質問に関する調整を行った。 

 

 

２ 報告事項 

（１） 市制施行 50周年記念式典の概要(案)について [企画部] 

新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、昨年度延期した 50 周年記念式典に

ついて、11月 13日(土)に縮小開催することとあわせ、その概要を報告した。 

また、記念事業の一つであるＮＨＫ「新・ＢＳ日本のうた」の公開収録について、

11月 18日(木)の収録日に向けたスケジュール等を報告した。 

 

（２） 市総合防災訓練の延期について [企画部] 

9 月 26 日(日)に開催予定の市総合防災訓練について、新型コロナウイルス感染症

拡大防止のため、令和 4年 1月頃に延期することを報告した。  

 

 

３ その他連絡事項 

（１） 市政現況説明会の日程について [市民生活部] 

例年市内 7地区で実施している市政現況説明会について、10月 26日(火)に、市民

文化会館大ホールで開催することを報告するとともに、新型コロナウイルスの感染状

況により中止又は延期する場合があることを報告した。 

 

（２） 衆議院議員総選挙について [総務部] 

衆議院議員選挙の投開票に関する報道内容を情報提供するとともに、スケジュール

の調整等、職員の協力を依頼した。 
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４ 指示事項等 

＜市長＞ 

○ 9月定例会は決算議会であるため、遅漏なく対応すること。 

○ 先般実施したサマーヒアリングで、各部から色々と事業提案をしてもらったところだ

が、来年度は、今年度以上に厳しい予算編成となることが確実である。再三言ってい

ることだが、事業の統廃合について、改めて検討すること。 

○ テレワークの実施等、市役所の中でも働き方が変わってきているが、あわせて時間外

勤務の縮減に向けて、各所属長へ目標達成の徹底を指示すること。今後は、人事評価

にもつなげていきたいとも考えている。 

○ 新型コロナウイルス感染が拡大している中、市内小中学校が始業したが、引き続き子

どもたちへの適切な対応をお願いしたい。 

 

＜副市長＞ 

○ 押印廃止を進める中、引き続き見直しを検討すべきものもある。各部署においては、

改めて各様式について確認をお願いする。 

 

                   以  上 


